



Mosaico

RLE 6869

Por Abelardo Troy

Tres hechos: tres personas

Sí, tres personas que se destacaron en ámbitos distintos y que en diversos momentos se integraron al mundo del silencio y del recuerdo.

La más reciente ha sido la de la maestra y escritora Carmen de Alonso, seudónimo de Margarita Carrasco Barrios, fallecida el pasado martes 4 en el hospital de la vecina ciudad de Bulnes. Había viajado desde Santiago a Quillón, para visitar a algunos amigos que allí tiene. Una antigua dolencia al corazón se hizo presente y fue llevada al hospital. Falleció a las 10.05 del día citado. Sus generosos 84 años (había nacido en 1909), se interrumpieron bruscamente. Su corazón le reclamó su derecho al descanso. La autora de "Medallones de sol" y "Medallones de luna", que hicieron las delicias de los niños de la década del 50, nos dejó una hermosa herencia literaria. Allí estaba para evidenciarlo, aparte de sus "medallones", "Cantaritos", "La casita de cristal", "Era una amapolita" y diez libros más. La mejor manera de recordarla, será volver a recrearnos en la lectura de sus obras, que tantos premios y distinciones le significaron. ¡Que descanse en paz!

La segunda persona de nuestro comentario de hoy es nuestro amigo Diego Missene Burgos, fallecido hace poco más de dos años y con cuyo nombre será mencionado

desde ahora el Liceo de Cobquecura. Es un gesto de la autoridad municipal de esa comuna, constituida por su alcalde y su Concejo. El pasado viernes 30 de abril, en un acto solemne, al que concurrieron autoridades locales, provinciales y regionales, se realizó la ceremonia que eternizará el nombre de un maestro normalista, que fue también alcalde y educador de su pueblo. Sus hijos, han editado un pequeño libro en su homenaje. Es otra vía para preservar su nombre y su obra de persona positiva, presente en el recuerdo y lejos del olvido.

La tercera persona de hoy es nuestro amigo y pintor Julio Aciates Núñez, quien hace trece años, el 12 de mayo de 1980, emprendió el gran viaje, ese viaje que para muchos abre las puertas de la fama y cierra las de la envidia.

El maestro de la "pintura ingenua" no tiene, pues, nada que temer. Sus amigos, unidos por la voluntad de Vicente, su hermano poeta y por la admiración de su amigo pintor, Baltazar Hernández, lo recuerdan cada año, junto a quienes, autocalificándose como "ingenuos", revalorizan su arte y difunden su obra.

Una escritora, un educador y un pintor, han sido nuestras tres referencias de hoy. Tres modelos, tres arquetipos, tres valores, que valió la pena recordar.

La Discusión, Chillán, 12-V-1993 p. 3.

Tres hechos, tres personas [artículo] Abelardo Troy.

Libros y documentos

AUTORÍA

Troy, Abelardo, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tres hechos, tres personas [artículo] Abelardo Troy.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)